



Communiqué #3 18 fev 2022

From the Cyprus 2024 Committee / Du Comité Chypre 2024



Mission:

...commémorer la contribution du Canada à la mission de l'ONU à Chypre à l'occasion du 50e anniversaire de la guerre de 1974; ...commemorate Canada's contribution to the UN mission in Cyprus on the 50th anniversary of the 1974 war.



Interest is growing, and preparations are coming together, for this memorable pilgrimage to Cyprus in Nov 2024. This is a quick update; see SITREP03 and **details at: [Cyprus2024 | Facebook](#)**

- **Up to 200 veterans** of Cyprus, their families, and colleagues, will 'deploy' in Nov 2024, near Remembrance Day to honour the 28 Canadians who fell in Cyprus since 1964.
- **Memorial plaques** will be dedicated in Cyprus and at the Airborne Memorial in Greisbach.
- **Veterans and historians** are researching the events of 1974 to find stories and stir memories of those who were there; a wealth of photos, videos, articles, and writings are being collected.
- **Oral history** project will reach out to capture veterans' memories on video.
- **Pre-tour events** in Canada, such as Toronto Airborne Luncheon, Airborne Reunion in Edmonton 6 June 2023, will share the commemoration for those unable to go in 2024.
- **Cyprus program** will blend professional talks, battlefield visits, excursions, and camaraderie.
- **By Migrations Travel [Home \(migrationstravel.ca\)](#)** at the Hilton Nicosia, with pre / post tour options.
- Battlefield tour team is building storyboards for visits to sites of Canadian actions in 1974.
- **Operational maps** from 1974 have been digitized and translated onto Google Maps to identify locations
- **Dr. Robert Shipley** will return to redraw sketches from 1978 for a Canadian War Museum exhibit.
- **Contingents** of British, Swedish, Finnish, Danish veterans will join the reunion in 2024.
- **Recce team** will go to Cyprus 31 Oct – 7 Nov 2022 to confirm plans, visit sites, meet UN & Cypriot officials.
- **Itinerary** and cost will be offered for registration in early 2023. Travel subsidy for veterans is being explored with VAC.
- **Fundraising**, under CAFA charitable status, has **four main goals**: sponsor soldiers & cadets, fund memorial plaques, augment the Airborne scholarship, and help the Airborne Museum Collection.
- **Cyprus 2024 coins** and other items are available at: **[Cyprus 2024 -50th Anniversary \(denisringuette.com\)](#)**
- **VAC commemoration directors** are assisting with veterans' travel, funding of memorials, oral history project, and event communications.
- **Canada's High Commissioner**, Defence Attaché and Honourary Consul for Cyprus are coordinating with UN and Cypriot authorities to facilitate the Recce and participation by the Cypriot community.
- An opportunity for Canada to remember the 1974 War, the Cyprus mission and our nation's legacy.



Join 'Straphanger Update' Zoom 1:00 pm ET 23 Mar 2022

<https://us02web.zoom.us/j/5665908159?pwd=OTRxa1F4UjhJWUdTWGFUQ3JZRDI2QT09>

Meeting ID: 566 590 8159 Passcode: Cyprus



L'intérêt grandit et les préparatifs se préparent pour ce pèlerinage mémorable à Chypre en novembre 2024. Ceci est une mise à jour rapide ; voir SITREP03 et détails sur : [Cyprus2024](#) | [Facebook](#)



- **Jusqu'à 200 vétérans** de Chypre, leurs familles et leurs collègues se 'déployeront' en nov 2024, près du jour du Souvenir, pour honorer les 28 Canadiens tombés à Chypre depuis 1964.
- **Des plaques commémoratives** seront dédiées à Chypre et au Airborne Memorial à Greisbach.
- **Les vétérans et les historiens** font des recherches sur les événements de 1974 pour trouver des histoires et remuer les souvenirs de ceux qui étaient là; une multitude de photos, de vidéos, d'articles et d'écrits sont collectés.
- **Le projet d'histoire orale** cherchera à capturer les souvenirs des anciens combattants sur vidéo.
- **Les événements pré-tournée** au Canada, tels que le Toronto Airborne Luncheon, Airborne Reunion à Edmonton le 6 juin 2023, partageront la commémoration pour ceux qui ne pourront pas y aller en 2024.
- **Le programme** chypriote associera des conférences professionnelles, des visites de champs de bataille, des excursions et de la camaraderie.
- **Par Migrations Travel Home (migrationstravel.ca)** au Hilton Nicosia, avec des options avant/après la visite.
- **L'équipe de la visite du champ de bataille** construit des scénarimages pour les visites de sites d'actions canadiennes en 1974.
- **Les cartes opérationnelles** de 1974 ont été numérisées et traduites sur Google Maps pour identifier les emplacements
- **Le Dr Robert Shipley** reviendra pour redessiner des esquisses de 1978 pour une exposition du Musée canadien de la guerre.
- **Des contingents de vétérans** britanniques, suédois, finlandais et danois rejoindront la réunion.
- **L'équipe de reconnaissance** se rendra à Chypre du 31 octobre au 7 novembre 2022 pour confirmer les plans, visiter les sites, rencontrer les responsables de l'ONU et chypriotes.
- **L'itinéraire** et le coût seront offerts pour l'inscription au début de 2023. Une subvention de voyage pour les anciens combattants est à l'étude avec ACC.
- **La collecte de fonds**, sous le statut d'organisme de bienfaisance CAFA, a quatre objectifs principaux : parrainer des soldats et des cadets, financer des plaques commémoratives, augmenter la bourse Airborne et aider la collection du Musée Airborne.
- **Les pièces Chypre 2024** et d'autres articles sont disponibles sur : [Cyprus 2024 -50th Anniversary](#) (denisinguette.com)
- **Les directeurs de la commémoration d'ACC** aident aux déplacements des anciens combattants, au financement des monuments commémoratifs, au projet d'histoire orale et aux communications sur les événements.
- **Le haut-commissaire du Canada**, l'attaché de défense et le consul honoraire pour Chypre se coordonnent avec les autorités des Nations Unies et chypriotes pour faciliter la reconnaissance et la participation de la communauté chypriote.
- C'est l'occasion pour le Canada de se souvenir de la guerre de 1974, de la mission de Chypre et de l'héritage de notre nation.



Rejoignez "**Straphanger Update**" Zoom 13h00 ET 23 mars 2022
<https://us02web.zoom.us/j/5665908159?pwd=OTRXa1F4UjhJWUdTWGFUQ3JZRDI2QT09>
 ID de réunion: 566 590 8159 Code d'accès: Chypre